



FOTONEUICIAS
Publica tu queja
OBJETIVO ASTURIAS
¡Manda tu foto!

Estás en: El Comercio Digital > Noticias Asturias > **Dos estudiantes de Gijón y uno de Oviedo, premiados**

OLIMPIADA DE QUÍMICA

Dos estudiantes de Gijón y uno de Oviedo, premiados

02.06.10 - 03:27 - E. C. |

☆☆☆☆☆ 0 votos

Comentarios | Comparte esta noticia »

Sergio Sánchez Cruz, del Instituto Jovellanos de Gijón, ha sido proclamado como vencedor de la XXIV Olimpiada de Química, en su fase regional, en la que fue segundo Lucas Díaz Anadón, del IES Aramo, de Oviedo, y tercero Óscar Álvarez Machancoses, del IES número 1 de Gijón. Los tres representarán a Asturias en el certamen nacional, en Sevilla. Las diez menciones de honor fueron para Samuel Marqués, de Castrillón; Marcos Fernández, de Gijón; Laura Martínez Yagüe, de Llanera; Pablo Feito, de Lugones; María García Fernández, de Luarca; y para los ovetenses Guillermo Álvarez Narciandi, David García Molinero, Sergio Sanz Salgado, Isabel Fernández Fernández y Jaime Madroñal Menéndez.

PUBLICIDAD

[Cuenta Azul de iBanesto: 3,60% TAE. Y 4%TAE si vienes de un Banco Online](#)

[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT: 3,5% TAE y después sigue ganando todos los meses. Sin comisiones, ninguna.](#)

